

Décès de Daniel De Ridder

C'est avec une très grande tristesse que je vous annonce le décès inopiné de Daniel De Ridder ce 18 août 2014 à l'âge de 63 ans.

Passionné par notre belle langue française Daniel organisait et participait avec brio à des concours d'orthographe depuis de nombreuses années.

Sa passion l'a naturellement amené à découvrir le Scrabble® en compétition et ainsi franchir les portes du club de Soignies il y a juste trois ans pour en devenir un des membres les plus assidus.

Témoin s'il en faut ses très belles performances aux récents mondiaux d'Aix-les-Bains où il a terminé 353^{ème} et deuxième joueur de 6^{ème} série mais où il a aussi remporté, non sans une grande satisfaction, la dictée des Champions.

A titre personnel j'ai eu l'occasion de partager cette année avec lui et son épouse Agnès deux très agréables semaines lors des festival de Roumanie et championnat d'Aix. Je retiendrai à tout jamais sa sympathie, sa jovialité, sa culture et son envie d'aller vers les autres.

C'est donc non seulement un bon copain des mardis soir qui nous a quitté mais aussi et surtout un ami de tous les jours qui est parti vite, beaucoup trop vite.

A son épouse, à sa famille et à ses proches nous présentons nos plus sincères condoléances.

*« Son cœur a peut-être cessé de battre,
mais ne cessera jamais de nous aimer »*

Benoit Coppens

